
 

会長の時間      朝日会長 

 

会長の時間をいただきます。 

佐々木ガバナー補佐、小森ガバナー補佐エレクト、

ようこそお越しくださいました。後ほどお話しをよろし

くお願いいたします。 

本日のプログラムは、各委員長さんの本年度事業報

告となります。よろしくお願いいたします。 

今朝、大きなニュースがありました。長嶋茂雄さん

がご逝去されました。残念です。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうござい

ました。 

 

 

幹事報告           須田幹事 

 

l 早いもので朝日年度も今月が最終月です。 

l 例会後、理事会開催されます。理事の皆様よろしく

お願いいたします。 

 

 

委員会報告 

 

公共イメージ委員会     石川香委員長 

l 先日、当クラブの Instagram を開設しました。投稿

だけでなく、92 のロータリークラブをフォローし

ていますので、各地のロータリー活動をご確認いた

だけたらと思います。 

l 今月の「ロータリーの友」読みどころ 

ロータリーあるある相談室にとある相談が載って

いました。普段でもよくある場面かと思いますので、

どうぞご覧になり参考にしてください。 

 

 

出席報告         河村会員 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

35 名 20 名 15 名 60.6％ -名 -% 5 名 

 

 

ニコニコ BOX        河村会員 

 

² 各委員長の皆様、本年度事業報告よろしくお願いい

たします。佐々木ガバナー補佐、小森ガバナー補佐

エレクト、本日はよろしくお願いいたします！ 

朝日会長 

² 佐々木ガバナー補佐、1年間お疲れ様でした。小森

次年度ガバナー補佐よろしくお願いします。 

佐藤信彦 

² 新旧ガバナー補佐の引き継ぎで出席しました。日立

南ロータリークラブの皆様にごあいさつさせてい

ただきます。 

佐々木ガバナー補佐・小森ガバナー補佐エレクト 

 

本日もニコニコ BOX へのご協力 
誠にありがとうございました 

 

本日計  5,000 円 累計額 227,132 円 

 

 

プログラム 

 

米山奨学生例会参加       崔くん 

l 5 月 25 日に米山記念館訪問研修に参加しました。

今回 2回目の参加でした。 

l 中国の大学への就職活動をしています。ある大学で

オンライン面接を受けました。 

 

新旧ガバナー補佐挨拶    佐々木ガバナー補佐 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 新旧挨拶、ガバナー公式訪問の事前訪問、公式訪問

で要害クラブにお邪魔しましたが、日立南クラブの

皆様の纏まりが素晴らしいと思いました。 

【開 催 日】令和 7年 6月 3日（火）12:00 開会 

【例 会 場 所】要害クラブ  【進行】鴨志田会員

【プログラム】クラブフォーラム / 本年度委員会 

第2820地区 



l IMは、手作りのIMということで「我がクラブ自慢」

として各クラブにご紹介いただきました。 

l 日立南クラブの皆様、様々なご支援をいただき、1

年間大変お世話になりました。 

 

新旧ガバナー補佐挨拶 小森ガバナー補佐エレクト 

l 今年度はガバナー輩出クラブということで、日立南

クラブの多くの方にお世話になりました。ありがと

うございました。 

l 日立南クラブさんは昔からとてもしっかりしたク

ラブという印象です。 

l 微力ではございますが、次年度はガバナー補佐とし

てしっかり務めたいと思います。どうぞよろしくお

願いいたします。 

 

クラブフォーラム / 本年度委員会 

 

会員組織統括委員会      佐藤信彦委員長 

l 今年度は、炉辺会合を 2回開催いたしました。次年

度は 3回はしていただきたいと思います。1年間大

変お世話になりました。 

 

会員増強委員会        石川國博委員長 

l 今年度は、2名の新入会員を迎えることができまし

た。目標は3名でしたが、2名のみとなりそうです。 

l その他活動としては、外部卓話を開催いたしました。 

 

ロータリー情報伝達委員会      鈴木幸一委員長 

l 新入会員歓迎会をするという役割だったのですが、

佐藤委員長が炉辺会合を開催してくださいました。

ありがとうございました。 

 

クラブ管理運営統括委員会      千葉隆一委員長 

l 各委員長すばらしい活動で、計画通り実施していた

だけまして感謝いたします。 

l 私個人としては、次年度幹事として引き続き頑張っ

ていきたいと思います。よろしくお願いします。 

 

公共イメージ委員会       石川香委員長 

l 毎月「ロータリーの友」の読みどころをお話しさせ

ていただきました。 

l SNS 発信の強化もしていきたいと思います。次年度

も引き続き務めさせていただきます。よろしくお願

いします。 

 

出席・ニコニコ BOX 委員会        河村委員長 

l 1 年間無事に出席・ニコニコ BOX 報告させていただ

きました。ありがとうございました。 

 

SAA委員会           鴨志田委員長 

l 先輩方のサポートのおかげで無事に務めることが

できました。SAAをやらせていただいたことは、ロ

ータリーを理解するための良い経験となりました。

ありがとうございました。 

 

職業奉仕委員会             森委員長 

l 10 月に優良従業員表彰として 6 名表彰させていた

だきました。 

l 1 月に会員の加藤仁郎様に卓話をいただきました。 

l 6月に常陸多賀かどや寄席に協賛させていただきま

した。ありがとうございました。 

 

青少年奉仕委員会          髙村委員長 

l 9 月に生活安全フェスティバルに参加しました。ミ

ニバス大会協賛もさせていただきました。 

l 1月には郷土かるた大会にも参加させていただきま

した。青少年の方達と交流ができて大変有意義な 1

年だったと思います。ありがとうございました。 

 

ロータリー財団委員会        鹿志村委員長 

l 年次寄付は 103%目標達成できました。ポリオプラ

ス寄付も 132%目標達成できました。 

l 今年度から始まりました、ポリオプラス・ソサエテ

ィには、朝日会長と髙島会員に協力いただきました。 

l 初めて財団に寄付していただいた方も多くいらっ

しゃると思います。ありがとうございました。 

 

米山記念奨学会委員会         弓野委員長 

l 崔くんを受け入れてから 1年が経ちました。最初は

例会参加に戸惑いも感じられましたが、今では会員

とも親睦を深めていることに安心しています。9月

まで有意義に過ごしてほしいと思います。 

l 寄付金は、555,000 円集まりました。ご協力いただ

き感謝申し上げます。 

 

会長の点鐘をもって閉会。  

次 回 例 会： 令和 7年 6月 17日（火） 【プログラム】クラブ協議会 / 会長エレクト 

                                                                      
 

日立南ロータリークラブ 
 
■会 長：朝 日 正 道   ■副 会 長：佐 藤 信 彦 
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【例 会 場】  要害クラブ TEL(0294)36-2020 
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